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Einsatz von Pestiziden in Magdeburg 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
mit Schreiben vom 22.10.2012 haben Sie Fragen zum Einsatz von Pestiziden in Magdeburg 
beantwortet und erklärt, versehentlich Roundup UltraMax in der Helmholzstraße ausgebracht 
zu haben. Es wäre wünschenswert gewesen, dass der Antwort eine Kopie der Zulassung, 
der Ausnahmegenehmigung und der Anwendungsstellen beigelegen hätte, und dass Sie in 
den Antworten etwas ausführlicher geworden wären. Leider hat die Antwort nun weitere 
Fragen aufgeworfen, die ich zu beantworten bitte: 
 
1. In der Antwort wurde angegeben, dass ausschließlich  in der Helmholzstraße 
versehentlich das Pflanzenschutzmittel Roundup UltraMax ausgebracht wurde. Ist das 
richtig? 
 
2. Welche Warn-/Schutz und Sanierungsmaßnahmen wurden daraufhin eingeleitet? 
 
3. Welche Konsequenzen haben Sie aus der versehentlichen Ausbringung gezogen? 
 
4. Wurde eine Selbstanzeige beim ALF eingereicht? 
 
5. Kommen weitere chemische oder biologische Unkrautbekämpfungsmittel neben Roundup 
UltraMax zum Einsatz, welche? 
 
6. An welchen Stellen kam es noch zur versehentlichen Ausbringung im vergangenen Jahr? 
 
7. Haben versehentlich Mitarbeiter ohne/mit mangelhafter Sachkunde Unkrautbekämpfung 
betrieben und wurden weitere Fehler in der Anwendung festgestellt? 
 
8. Welche Menge Pflanzenschutzmittel wurden im vergangenen Jahr ausgebracht? 
 
Wir bitten um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung der Fragen. 
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